



RESPUESTA

Ser luz para transformar el mundo

Cuando Jesús nos dice "¡Sean sal! ¡Sean luz!", nos está proponiendo que seamos sal y luz para los demás, no para nosotros mismos. Es de esta manera, iluminando a los otros, que la comunidad entera se vuelve luz.

6. Leé el ejemplo e inventá otro título de noticia que cuente una buena acción.

MASIVA CAMPAÑA SOLIDARIA AYUDA A LOS INUNDADOS

• Compartí con tus compañeros el titular que escribiste.

7. Leé la receta para perdonar y usala como modelo: ¿cuál sería la receta para preparar buenas acciones y ser sal para el mundo?

**Receta para perdonar**

Ingredientes:

- Escucha
- Diálogo
- Abrazos
- Perdón

Preparación:

- 1- Colocar una medida de escucha y mezclarla con bastante diálogo.
- 2- Agregar lentamente una pizca de abrazos y dejar descansar.
- 3- Condimentar con perdón a gusto.



**Receta para preparar buenas acciones y ser sal para el mundo**

Ingredientes:

Preparación:

La receta para ser sal y luz para el mundo es sencilla: expresar amor a Dios, a Jesús y a nuestros próximos con gestos de solidaridad, para construir una sociedad más justa e igualitaria.

Hay personas que expresaron ese amor de manera extraordinaria: tanto, que la Iglesia los llama *santos*. Este es el caso, por ejemplo, de Mama Antula, quien actualmente está en proceso de santificación. Estas personas también nos pueden servir de guía para ser sal y luz en el mundo.



8. Conocé a las siguientes personas, que fueron sal y luz para el mundo entero.



José Gabriel del Rosario Brochero, el Cura Gaucho, comenzó con su camino evangelizador educando y acercando la Palabra de Dios a los habitantes de su pueblo, por medio de ejercicios espirituales.



La madre Teresa de Calcuta fundó en la India la congregación de las Misioneras de la Caridad. Dedicó su vida a ayudar a las personas más pobres. Creó escuelas, orfanatos y centros para atender a ancianos y enfermos.

9. Escribí los nombres de dos personas que consideres que son sal y luz para el mundo.

10. Trabajen en familia:

- Conversen y elijan juntos tres acciones que se comprometan a realizar para ser sal y luz en el mundo.
- Armen una tarjeta y escriban en ella el compromiso familiar.
- Ubiquen la tarjeta en un lugar donde puedan verla todos los días.

### PARA GUARDAR EN EL CORAZÓN

El mundo necesita del amor de Dios expresado en las buenas acciones. Ese es el llamado para convertirnos en discípulos de Jesús. Dios quiere que seas santos, por eso está con nosotros, en Jesús, y nos ayuda con su gracia.